

町民ポスト

| | |
|-----|------|
| 投函日 | 1/18 |
|-----|------|

| | | | |
|----|------|----|--|
| 氏名 | 山本俊博 | 住所 | |
|----|------|----|--|

ご意見

除雪するばかりで、排雪をしないと全く横が見えない交差点、出入口等がある。事故になる前になるべく早く、雪をどけてほしいと思います。

回答

| | |
|-----|-------|
| 所管課 | 建設水道課 |
|-----|-------|

町では除雪と排雪を同じ業者に委託していることから、除雪を実施した日は排雪作業ができません。

また、今年度は1月11日から18日にかけて発生した、低気圧の影響による大雪で、除雪作業を実施したため、例年より1週間ほど遅い1月17日から幹線道路の排雪を実施し、その後、生活道路、二間道路の排雪を予定しています。

ご意見のいただいた、見通しの悪い交差点、出入口の雪山の排雪を実施し、町民の皆さまが安心して通行できるよう、除排雪作業を実施しますので、ご理解とご協力をお願いします。